

hinein. Aber schnell zog sie sie wieder zurück; denn inwendig war nichts als eitel Müll, Ungezieser und Unrath.

Wie wüthend die beiden bösen Menschen nun wurden, könnt ihr Euch kaum denken. Erst hätten sie sich vor Zorn fast selbst ein Leides anthun mögen; dann aber beschlossen sie, daß Gut-Hannchen diesen Schimpf ausbaden, und dafür so gepeinigt werden sollte, daß sie zeitlebens daran genug hätte.

Doch als sie Gut-Hannchen suchten, war diese nirgends zu finden. Die Nachbarnsleute sagten, — es habe sie ein klein alt Männlein abgeholt, und sei mit ihr in den Wald gegangen. Sie ist auch nicht wiedergekommen. Wahrscheinlich ist sie oben bei den lieben, kleinen Engelein, und freut sich mit ihnen. Wenn Ihr einst oben kommt, könnt Ihr Euch ja nach dem lieben Gut-Hannchen erkundigen.

